

Fußballer genießen "Krombacher Dreiklang" : Der Fußballkreis Westmecklenburg feiert Krombacher Pokalrunde 2010/2011

Der Fußballkreis Westmecklenburg feierte am Samstag, dem 21.04.2012 einen gelungenen Abschluss der Krombacher Pokal-Runde 2010/2011 in der Begegnungsstätte Diestelow. Die siegreiche Mannschaft des TSV Goldberg und ihre Anhänger folgten der Einladung der Krombacher Brauerei zum "Krombacher Dreiklang".

Mit großer Freude nahmen die Spieler ihre Urkunden entgegen und feierten darauf nochmals kräftig ihren Erfolg. Neben dem Siegerteam ließen sich auch die Schiedsrichter des Finalspiel und Vertreter des Vorstandes des Fußballkreises Westmecklenburg die Feier nicht entgehen, sodass insgesamt rund 125 Gäste zu Besuch in Diestelow/Goldberg waren.

Die Fußballer erlebten einen vergnüglichen Abend und stießen mit dem einen oder anderen frisch gezapften Krombacher an. Für das leibliche Wohl sorgte der "Krombacher Dreiklang" bestehend aus Westfälischem Schinken, Schanzenbrot und Krombacher Pils vom Fass.

Seit Dezember 2010 arbeiten der Kreis Westmecklenburg und die Krombacher Brauerei erfolgreich zusammen bei der Durchführung des Krombacher Pokals.

Krombach, Goldberg, im April 2012